



EDITO

Voici notre second numéro du Canar'Aigle, journal des CE1 du LAF adressé à tous les élèves et à leurs parents, afin de raconter notre quotidien et les événements plus exceptionnels que nous vivons à l'école.

Nous reviendrons cette fois sur les temps forts de janvier et février. Ensuite, pour mieux décrire notre vie quotidienne, nous avons produit des documentaires sur quelques animaux et plantes que nous pouvons rencontrer au LAF. Enfin, dans le cadre de la semaine des médias, nous avons travaillé sur les 'Infox', fausses informations destinées à exercer l'esprit critique de nos élèves. En avez-vous vu passer ?

Le carnaval de La Fontaine

Vous savez tous que le carnaval fait partie des moments les plus attendus à l'école.

Cette année, le grand jour a eu lieu le **vendredi 18 février 2022**.

Tous les élèves, de la Petite Section jusqu'au CM2, se sont déguisés et ont pu faire un défilé dans toutes les cours, de la maternelle jusqu'au lycée.

Le thème de cette année était « la nature » et chaque classe a fabriqué des masques et des costumes. Tout le monde a dansé au rythme des tambours de la batucada des élèves de maternelle.



SOMMAIRE

A LA UNE :

- 1- Le carnaval, une journée spéciale
- 2- Les Olympiades
- 3- Doc : Quelques animaux et arbres du LAF
- 4- Infox... La semaine des médias au LAF

Le carnaval, c'était une journée spéciale !



Les Olympiades au stade

Le 28 janvier 2022, les classes de CP-GS, CP, CE1 et CE2 se sont retrouvées au stade pour une compétition d'athlétisme.

L'un des plaisirs de la compétition a été la préparation : à l'école d'abord, où chacun s'est entraîné pendant plusieurs semaines, puis lors d'une séance au stade, le 21 janvier, où les élèves ont pu s'exercer sur place, puis rentrer en bus.

Les élèves concouraient en course rapide, course de haies, saut en longueur, par équipes ; et course longue, en individuel. Tout le monde, parents et enfants, a fait de son mieux pour que cette journée soit une réussite !



Chacun rejoint son équipe



Avant la course



C
o
n
c
e
n
t
r
a
t
i
o
n



La cérémonie de remise des médailles a eu lieu au lycée en présence des parents accompagnateurs et des enseignants.
Sourires et larmes se sont mêlés... la force de la compétition
Chacun a été récompensé de sa participation par une médaille, la plus importante !



Saut de haies



Retour en bus

Documentaires Quelques Animaux et Arbres du LAF

Les animaux et les arbres du LAF

Au LAF, dans notre cours arborée, nous pouvons observer différents types d'animaux et de plantes. Lézards, geais bleus, araignées, guêpes, buses, chats, corneilles... , nous ne sommes pas les seuls occupants des lieux !

Voici quelques documentaires que nous avons réalisés pour vous !

Quelques animaux

Le chat du LAF n'a pas de nom, mais tout le monde le connaît.

Il habite derrière la guérite des gardiens et mange des croquettes et de la pâtée pour chat.



Qu'est ce qu'un chat ?

Le chat est un mammifère, couvert de poils, qui a 4 pattes, des griffes, des moustaches et une queue.

C'est un animal carnivore : il mange de la viande, du lait et du poisson.

C'est un animal domestique que nous trouvons très mignon et doux.

Caractéristiques :

Il voit la nuit, car normalement il chasse la nuit.

Les humains l'aiment bien car il chasse les rats et les lézards.

Il ne fait pas de bruit quand il marche car il a des coussinets sous les pattes.

La guêpe

Après qu'une guêpe est entrée dans la classe, nous avons décidé de nous intéresser de plus près à cet animal...

Sa silhouette :

La guêpe a des ailes, 6 pattes et un corps rayé jaune et marron, recouvert de tous petits poils.



Ses caractéristiques :

Elle mange de tout : attirée par la viande et le poisson, elle mange aussi des végétaux.

La guêpe est ovipare : elle pond des œufs. Elle vit dans un nid qu'elle construit.

En plus : On a parfois peur de la guêpe car elle pique pour se défendre, et ça fait mal !!

Quelques arbres



L'eucalyptus

Il y a de nombreux eucalyptus au LAF.

Nous avons observé la rangée d'eucalyptus qui longe l'administration.

Nous avons touché son tronc presque blanc, nous avons senti son odeur très particulière qui ressemble un peu à la menthe, et vu ses feuilles allongées, vert clair.

Nous avons même vu ses fleurs et ses graines, très discrètes !



Le frangipanier

Le frangipanier que nous avons observé se situe devant la salle des professeurs.

Nous avons vu ses grandes feuilles vert foncé, épaisses.

Son tronc est très noueux : il tourne en tous sens et nous avons trouvé qu'il avait l'air d'un serpent agité.

Il est très reconnaissable par sa forme et par ses fleurs blanches.

Le manguiier



Au LAF, nous jouons au football sous les manguiiers.

Le manguiier fait une belle ombre avec ses nombreuses feuilles vert foncé allongées.

On voit des mangues dessus en ce moment, encore vertes

Le gao



Arbre emblématique de l'Afrique, le Gao est partout au Niger, mais au LAF en particulier : l'énorme arbre qui accueille les enfants est un gao.

Son tronc est rugueux, ses feuilles petites, d'une couleur gris-vert ; c'est un épineux.

INFOX !

... pour la semaine mondiale de la presse et des médias

INFOX !

A l'occasion de la semaine de la presse et des médias, les élèves de CE1B ont travaillé sur les INFOX, et ont produit, pendant 3 jours, des fausses informations qui pouvaient pourtant être vraies...

Cela a donné lieu à de belles réflexions dans les classes sur la nécessité de lire les informations avec prudence, sur la nécessité de laisser parler son bon sens avant tout.

(Voir deux autres articles en annexe)

SEMAINE DE LA PRESSE ET DES MEDIAS

MARS 2022

LA UNE DU LAF

UN JOUR, UNE INFO(IX)

INVASION DE POUX !



Le rasage obligatoire des élèves de l'école a commencé!

Depuis plusieurs semaines déjà, les poux se multiplient sur les têtes des élèves de l'école primaire.

Les enfants de la maternelle sont maintenant, eux aussi, infestés de poux!

Face à ce véritable fléau, le proviseur a donc ordonné le rasage complet de la tête de tous les élèves.

Ce matin, jeudi 24 mars, à 9h00, les premiers rasés étaient les

élèves de la classe de CE1B et les CE2 A puisque c'étaient eux les plus infestés.

Vendredi 25 mars, le rasage des têtes se poursuivra dans les autres classes.(CE1A, CE1 C, CE2 B, CE2C, CP puis maternelle)

Les parents qui refusent cette décision sont priés de se faire connaître auprès du directeur, Monsieur Pruvost.

Petits rédacteurs: les CE1B

A ce propos, voici un petit jeu...
Saurez-vous dire s'il s'agit d'INFOS ou d'INFOX ?

INFO ou INFOX ?

a. Les tortues marines pondent leurs œufs dans la mer.

INFO ou INFOX ?

c. Les tortues marines mangent des crustacés.

INFO ou INFOX ?

b. Les tortues terrestres sont omnivores.

INFO ou INFOX ?

d. Les tortues terrestres marchent et nagent.

e. Les tortues terrestres peuvent vivre jusqu'à 100 ans.

P. La tortue a des écailles.

INFO ou INFOX ?

INFO ou INFOX ?

g. Un convoi de dromadaire s'appelle une caravane

h. Le dromadaire a quatre orteils.

f. Le dromadaire blatère.

i. Le dromadaire peut ne pas boire pendant 10 jours.

INFO ou INFOX ?

K. la femelle dromadaire donne naissance à 2 petits.

INFO ou INFOX ?

j. Le dromadaire peut avaler 100 l en 10 minutes.

N. Le dromadaire est omnivore.

L. Le dromadaire a deux bosses.

M. Dans la bosse du dromadaire, il y a de l'eau.

Solutions : info (b,c,e,f,g,j,p) /infox (a,d,h,i,k,l,m,n)

LA UNE DU LAF

UN JOUR, UNE INFO (x)

DRAME À LA RÉCRÉATION



La maîtresse des CE1B, assommée, en sortant de sa classe.

Mardi 22 mars, à 11h05, la maîtresse de la classe de CE1B, Madame ASSELIN, a reçu une brique sur la tête alors qu'elle sortait de sa classe.

L'accident s'est produit quand un maçon qui travaillait sur la façade du nouveau gymnase a laissé tomber les briques qu'il transportait. Au même moment, Mme Asselin sortait de sa classe et a reçu une brique sur la tête. Le choc a été violent. La maîtresse s'est évanouie, la tête ensanglan-

tée. Elle a été transportée à l'infirmerie où le médecin lui a donné les premiers soins avant d'être évacuée à l'hôpital pour des examens complémentaires.

Les élèves de CE1B, bouleversés par l'accident, auront une visite du médecin demain en classe.

Mme Asselin sera remplacée en classe jusqu'à sa sortie de l'hôpital.

Petits rédacteurs: les CE1B

LA UNE DU LAF

UN JOUR, UNE INFO (x)

INCENDIE AU GYMNASSE



Un incendie s'est déclaré dans le nouveau gymnase du lycée.

Mercredi 23 mars, à 10 heures précises, un incendie s'est déclaré dans le chantier du nouveau gymnase du lycée La Fontaine.

Il y avait beaucoup de fumée qui arrivait jusqu'au plateau sportif.

Le directeur, Monsieur Pruvost, a appelé les pompiers qui sont arrivés rapidement. Ils ont réussi à éteindre le feu.

C'est une mauvaise installation

des fils électriques qui a déclenché l'incendie.

Deux ouvriers du chantier ont eu quelques brûlures.

Il n'y a pas de blessés graves heureusement mais l'intérieur du nouveau bâtiment devra être refait entièrement.

L'ouverture de ces nouveaux bâtiments, qui était attendue avec impatience, est donc reportée à l'année prochaine, si tout va bien.

Petits rédacteurs: les CE1B

LA UNE DU LAF

UN JOUR, UNE INFO (x)

DRAME À LA RÉCRÉATION



La maîtresse des CE1B, assommée, en sortant de sa classe.

Mardi 22 mars, à 11h05, la maîtresse de la classe de CE1B, Madame ASSELIN, a reçu une brique sur la tête alors qu'elle sortait de sa classe.

L'accident s'est produit quand un maçon qui travaillait sur la façade du nouveau gymnase a laissé tomber les briques qu'il transportait. Au même moment, Mme Asselin sortait de sa classe et a reçu une brique sur la tête. Le choc a été violent. La maîtresse s'est évanouie, la tête ensanglan-

tée. Elle a été transportée à l'infirmerie où le médecin lui a donné les premiers soins avant d'être évacuée à l'hôpital pour des examens complémentaires.

Les élèves de CE1B, bouleversés par l'accident, auront une visite du médecin demain en classe.

Mme Asselin sera remplacée en classe jusqu'à sa sortie de l'hôpital.

Petits rédacteurs: les CE1B

LA UNE DU LAF

UN JOUR, UNE INFO (x)

INCENDIE AU GYMNASSE



Un incendie s'est déclaré dans le nouveau gymnase du lycée.

Mercredi 23 mars, à 10 heures précises, un incendie s'est déclaré dans le chantier du nouveau gymnase du lycée La Fontaine.

Il y avait beaucoup de fumée qui arrivait jusqu'au plateau sportif.

Le directeur, Monsieur Pruvost, a appelé les pompiers qui sont arrivés rapidement. Ils ont réussi à éteindre le feu.

C'est une mauvaise installation

des fils électriques qui a déclenché l'incendie.

Deux ouvriers du chantier ont eu quelques brûlures.

Il n'y a pas de blessés graves heureusement mais l'intérieur du nouveau bâtiment devra être refait entièrement.

L'ouverture de ces nouveaux bâtiments, qui était attendue avec impatience, est donc reportée à l'année prochaine, si tout va bien.

Petits rédacteurs: les CE1B